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ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO MULTIDISCIPLINAR 1 

DE CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 2 

 3 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, 4 

com início às quatorze horas, aconteceu a nona reunião ordinária do Conselho 5 

de Centro Multidisciplinar de Caraúbas, de forma virtual, por meio da 6 

plataforma Google Meet. A reunião foi aberta e coordenada pela Vice-Diretora 7 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, que, verificando o 8 

quórum legal, colocou a pauta em apreciação, com os seguintes pontos: 9 

apreciação e deliberação da ata da 5ª Reunião Extraordinária do Conselho do 10 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas do ano de 2024; apreciação e deliberação 11 

sobre redistribuição docente do professor Ramon Rudá Brito Medeiros, a fim de 12 

ocupar a vaga desocupada no Departamento de Engenharias, Campus 13 

Caraúbas, tendo como contrapartida o código de vaga n° 0934060, referente 14 

ao processo administrativo n.º 23091.011782-30; apreciação e deliberação 15 

sobre a composição de membros da Comissão de Avaliação Docente 16 

(CAD); apreciação e deliberação da pauta da 9ª Reunião Ordinária do 17 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão; e outras ocorrências. Em 18 

discussão, a Vice-Diretora colocou em votação a inclusão dos pontos: 19 

apreciação e deliberação sobre o afastamento para pós-doutorado do professor 20 

Zenner Silva Pereira (Processo: 23091.013489/2024-16), apreciação e 21 

deliberação de renovação de afastamento da professora Ana Cláudia Araújo 22 

Fernandes Muniz processo 23091.011179/2021-24 e apreciação e deliberação 23 

sobre perfil docente referente ao código de vaga n° 0934096 (Processo nº 24 

23091.005795/2024-77), considerando que estes foram acrescentados à pauta, 25 

após a convocação inicial. Em deliberação, a pauta com a inclusão dos três 26 

pontos foi aprovada por unanimidade, ficando estes como quarto, quinto e 27 

sexto pontos, respectivamente. Em seguida, as justificativas de ausência foram 28 

apresentadas e aprovadas por quinze (15) votos a favor, nenhum voto contra e 29 

uma (01) abstenção. Estiveram presentes os conselheiros representantes 30 

docentes: Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: Ana Tereza 31 
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de Abreu Lima; Chefia do Departamento de Engenharias - DE: Ítalla 32 

Medeiros Bezerra; Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências 33 

Humanas - DLCH: Ananias Agostinho da Silva; Departamento de 34 

Engenharias - DE: Francisco das Chagas Barbosa de Sena; Departamento 35 

de Ciência e Tecnologia - DCT: Denilson Menezes de Jesus; Departamento 36 

de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Mário Gleisse das Chagas 37 

Martins; Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: Ana Claudia de 38 

Melo Caldas Batista; Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: Hugo 39 

Michel Câmara de Azevedo Maia; Coordenação do curso de Física: 40 

Francisco César de Medeiros Filho; Coordenação do curso de Ciência e 41 

Tecnologia: Guymmann Clay da Silva; Coordenação do curso de Letras 42 

Português: Liebert de Abreu Muniz; Coordenação do curso de Letras Inglês: 43 

Pedro Felipe Martins Pone; Coordenação do curso de Pós-Graduação em 44 

Ensino: Emerson Augusto de Medeiros; Representante técnico-45 

administrativo: Elder Ramon Chaves da Costa e o representante discente 46 

Luan Henrique de Araújo Silva. Conselheiros com faltas justificadas: Gilvan 47 

Bezerra dos Santos Junior, Brenno Dayano Azevedo da Silveira, 48 

Wellington Lorran Gaia Ferreira, Maria Márcia Fernandes de Azevedo e 49 

Izabela Apolinário da Costa. Posteriormente foi apreciada a justificativa de 50 

ausência do docente Cid Ivan da Costa Carvalho, referente à quinta reunião 51 

extraordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas, realizada 52 

no dia 01 de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, que em deliberação foi 53 

aprovada por quinze (15) votos a favor, nenhum voto contra e uma (01) 54 

abstenção. Na sequência, passou-se a discutir o primeiro ponto: apreciação e 55 

deliberação da ata da 5ª Reunião Extraordinária do Conselho do Centro 56 

Multidisciplinar de Caraúbas do ano de 2024. Em discussão, a ata foi aprovada 57 

por oito (08) votos a favor, nenhum voto contra e sete (07) abstenções. 58 

Segundo ponto: apreciação e deliberação sobre redistribuição docente do 59 

professor Ramon Rudá Brito Medeiros, a fim de ocupar a vaga desocupada no 60 

Departamento de Engenharias, Campus Caraúbas, tendo como contrapartida o 61 

código de vaga n° 0934060, referente ao processo administrativo n.º 62 
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23091.011782-30, onde, a docente Ana Claudia de Melo Caldas Batista fez 63 

os esclarecimentos necessários, e informou que durante a 8ª Reunião 64 

Ordinária do DE, a assembleia apresentou despacho favorável à redistribuição. 65 

Em deliberação, o processo foi submetido à apreciação e aprovado por 66 

unanimidade.  Terceiro ponto: apreciação e deliberação sobre a composição 67 

de membros da Comissão de Avaliação Docente (CAD), onde a Vice-Diretora 68 

informou que recebeu manifestação dos seguintes docentes: Antônio Alisson 69 

Alencar Freitas, Francisco das Chagas Barbosa de Sena, Guymmann Clay da 70 

Silva e Maria Ghisleny de Paiva Brasil. Em discussão, a composição da 71 

comissão foi aprovada por unanimidade, ficando organizada da seguinte forma: 72 

Maria Ghisleny de Paiva Brasil (presidente), Antônio Alisson Alencar Freitas 73 

(membro), Francisco das Chagas Barbosa de Sena (membro) e Guymmann 74 

Clay da Silva (suplente). Quarto ponto: apreciação e deliberação sobre o 75 

afastamento para pós-doutorado do professor Zenner Silva Pereira (Processo: 76 

23091.013489/2024-16), onde a docente Ana Tereza de Abreu Lima 77 

esclareceu que o afastamento será por pares e que o processo foi submetido à 78 

apreciação durante Reunião Extraordinária do DCT, com parecer favorável 79 

para o período de 01/04/2025 a 31/03/2026. Algumas falas foram feitas, com 80 

comentários pertinentes e favoráveis ao afastamento, e em deliberação, o 81 

processo foi aprovado por unanimidade. Quinto ponto: apreciação e 82 

deliberação de renovação de afastamento da professora Ana Cláudia Araújo 83 

Fernandes Muniz processo 23091.011179/2021-24, onde a professora Ítalla 84 

Medeiros Bezerra fez esclarecimentos acerca do processo que foi submetido 85 

à apreciação durante a Reunião Extraordinária do Departamento de 86 

Engenharias, com parecer favorável para o período de 20/12/2024 a 87 

19/12/2025. Em deliberação, o processo foi aprovado por unanimidade. Sexto 88 

ponto: apreciação e deliberação sobre perfil docente referente ao código de 89 

vaga n° 0934096 (Processo nº 23091.005795/2024-77), em razão da remoção 90 

do professor Rafael Luz Espíndola, onde, a docente Ítalla Medeiros Bezerra 91 

informou que durante a 5ª Reunião Extraordinária do DE, a assembleia 92 

deliberou favorável ao seguinte perfil: Bacharelado em engenharia mecânica 93 
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com doutorado em engenharia. Disciplinas: Mecânica dos Fluidos, Máquinas 94 

de Fluxo, Sistemas Hidropneumáticos, Termodinâmica Aplicada, Transferência 95 

de Calor, Motores de Combustão e Refrigeração e Ar Condicionado. Feitos os 96 

esclarecimentos pertinentes, em deliberação, o perfil foi aprovado por 97 

unanimidade. Sétimo ponto: apreciação e deliberação da pauta da 9ª Reunião 98 

Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, onde a professora 99 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista, informou que um conselheiro solicitou, 100 

via e-mail, a inclusão de ponto na pauta: processo 23091.007882/2024-85, que 101 

solicita alteração do regime de trabalho de servidor docente. Em deliberação 102 

apresentou-se o seguinte resultado: sete (07) votos a favor, nenhum voto 103 

contra e oito (08) abstenções. Posteriormente, os pontos passaram a ser 104 

apreciados individualmente. Primeiro ponto: apreciação e deliberação sobre a 105 

ata da 8ª reunião ordinária de 2024, que, em deliberação, apresentou o 106 

seguinte resultado: nove (09) votos a favor, nenhum voto contra e seis (06) 107 

abstenções. Segundo ponto: apreciação e deliberação sobre processos de 108 

renovação de afastamento de servidores docentes: Andarair Gomes dos 109 

Santos, Francisco Ebson Gomes Sousa, Desiree Alves de Oliveira, Felipe 110 

Torres Leite, Francisco Rocha Vasconcelos Neto, Jakcney Luan Azevedo de 111 

Sousa, Márcia Yara de Oliveira Silva e Maria do Socorro Medeiros de Souza, 112 

que, em deliberação, apresentou o seguinte resultado: quatorze (14) votos a 113 

favor, nenhum voto contra e uma (01) abstenção, com a sugestão de que os 114 

nomes dos servidores sejam listados na redação do ponto da pauta. Terceiro 115 

ponto: apreciação e deliberação sobre recurso apresentado por Josué Phyllipe 116 

Peres Ribeiro, conforme processo 23091.013248/2024-24, que trata de 117 

requerimento de regime de exercícios domiciliares, indeferido, conforme 118 

decisão proferida pela Divisão de Registro Acadêmico, onde várias falas foram 119 

feitas com comentários pertinentes e, em deliberação, apresentou-se o 120 

seguinte resultado: um (01) voto a favor, cinco (05) votos contra e nove (09) 121 

abstenções.  Quarto ponto: apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga 122 

código n° 0934077,conforme processo nº 23091.021329/2023-90, que, trata de 123 

código para atender a demanda do curso de Medicina do Departamento de 124 
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Ciências da Saúde – DCS do Campus Mossoró. Em deliberação, apresentou o 125 

seguinte resultado: seis (06) votos a favor, nenhum voto contra e nove (09) 126 

abstenções. Na ocasião, o professor Mário Gleisse das Chagas Martins 127 

sugeriu novamente que as votações referentes aos pontos de pauta possam 128 

ser realizadas por meio de enquete, para tornar mais ágeis as reuniões, onde a 129 

Vice-Diretora disse ser possível tentar essa opção, relembrando que o 130 

professor havia declinado da sugestão, em reunião anterior, mas que, com a 131 

nova proposição, essa opção pode ser testada em momento posterior. Quinto 132 

ponto: apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 133 

Curriculares -PGCCs, onde algumas falas foram feitas, registrando que os 134 

PGCCs não atendem aos padrões, necessitando de esclarecimentos. Em 135 

deliberação, apresentou-se o seguinte resultado: nenhum voto a favor, cinco 136 

(05) votos contra e dez (10) abstenções. Sexto ponto: apreciação e emissão 137 

de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato sensu: 138 

Especialização em Tecnologias sociais, inovação e práticas sustentáveis em 139 

agroecologia, conforme Ofício nº 86, de 29 de julho de 2024, da Pró-Reitoria de 140 

Pesquisa e Pós-Graduação - PROPPG, onde em deliberação, apresentou o 141 

seguinte resultado: sete (07) votos a favor, nenhum voto contra e oito (08) 142 

abstenções. Em seguida o ponto incluído na pauta referente ao processo 143 

23091.007882/2024-85, que solicita alteração do regime de trabalho de 144 

servidor docente, foi apreciado e em deliberação apresentou o seguinte 145 

resultado: seis (06) votos a favor, nenhum voto contra e nove (09) abstenções. 146 

No último ponto, outras ocorrências, a docente Ana Tereza de Abreu Lima 147 

mencionou as seguintes ocorrências solicitadas pelo professor Hudson 148 

Pacheco Pinheiro: frequentemente se tem demandas com prazos que 149 

encerram no fim de semana, até aos domingos, e que o Consepe, fique atento 150 

a esses prazos curtos, que abarcam o fim de semana, para que o servidor 151 

possa se desligar da instituição; em março de 2024 foram solicitados dados 152 

para a confecção dos crachás e até agora não há nenhuma nova previsão; 153 

sobre como estão às tratativas e os prazos para a resolução da questão do 154 

recebimento das Funções Gratificadas (FGs) e Funções Comissionadas de 155 
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Coordenador de Curso (FCCs); e sobre a possibilidade de capacitação para os 156 

servidores com relação ao serviço público, pois existem muitas dúvidas sobre a 157 

questão de férias, aposentadoria, etc. Por último, a docente solicitou 158 

informações sobre como vai funcionar a questão dos procedimentos que 159 

precisam de aprovação nos Departamentos, durante o semestre suplementar, 160 

considerando a possibilidade de não haver quórum nas reuniões, questão que 161 

precisa ser normatizada e orientada pelo conselho superior. O servidor Elder 162 

Ramon Chaves da Costa informou que sobre a questão dos crachás 163 

conversou com a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas e esta explicou que a 164 

licitação feita no ano passado, apresentou problemas com relação à arte, e que 165 

a contratação vai precisar ser refeita. O docente Mário Gleisse das Chagas 166 

Martins sugeriu que, nos e-mails que são enviados com a síntese das 167 

deliberações dos Conselhos/Departamentos/Colegiados, sejam informadas 168 

também, de forma sintética, os assuntos tratados nas outras ocorrências. A 169 

Vice-Diretora Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva informou 170 

que vai levar também para a discussão no Conselho de Administração 171 

(CONSAD) a questão das Funções Gratificadas e Funções Comissionadas de 172 

Coordenador de Curso. A docente Ana Claudia de Melo Caldas Batista 173 

registrou que vai reiterar a necessidade de criar links para os arquivos dos 174 

pontos, de forma separada, considerando o tamanho dos documentos da 175 

pasta, concluindo-se, assim, a apreciação da pauta do CONSEPE. No último 176 

ponto da pauta, outras ocorrências, a Vice-Diretora, professora Leonete 177 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva proferiu sobre os seguintes 178 

assuntos: parabenizou o curso de Letras Português pela realização do I 179 

Simpósio de Estudos de Literatura Clássica, o curso Letras Inglês pelo I 180 

Encontro de Práticas de Estágio e o curso de Engenharia Civil pelo I Workshop 181 

com apresentação dos pitch trazendo modernização para TCCs e estágios; 182 

parabenizou a todos pelo dia do Servidor Público, destacando a comemoração 183 

que houve no Campus, com a participação surpresa da Diretora Simone Maria 184 

da Rocha, e que na ocasião, aconteceu a entrega do certificado de 10 anos 185 

pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEPE) e a entrega de 186 
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lembrancinhas, que ainda podem ser adquiridas com a Gestão de Pessoas; 187 

reforçou a importância de abrir chamados via GLPI para registro das 188 

demandas, para que o setor de Tecnologia da Informação (TI) possa solicitar 189 

providências junto a Superintendência de Tecnologia da Informação e 190 

Comunicação - SUTIC; informou que a questão do recebimento das Funções 191 

Gratificadas (FGs) e Funções Comissionadas de Coordenador de Curso 192 

(FCCs), é uma pauta que já foi oficializada a Reitoria, várias vezes, com a 193 

gestão passada, e também com a nova gestão, e que, durante a última reunião 194 

de gestores, a Reitoria informou que está em negociação com as esferas e 195 

apresentaram um estudo sobre esse déficit, comparado as universidades de 196 

mesmo porte e mesma época de criação, para pautar com a secretaria do 197 

ensino superior a discussão dessa demanda; falou sobre a implementação do 198 

Programa de Gestão e Desempenho (PGD) em modalidade parcial no 199 

Campus, que iniciou o ano passado na Ufersa Mossoró como um projeto piloto, 200 

em alguns setores específicos, e nesse ano foi facultado a extensão para 201 

outros setores e também aos campi fora de sede, e que no Campus Caraúbas, 202 

a partir de 01 de novembro de 2024, vão entrar no programa os setores da 203 

Coordenadoria de Assuntos Estudantis, Coordenadoria de Planejamento e os 204 

servidores vinculados à Diretoria, e que posteriormente será amplamente 205 

divulgado o funcionamento e as escalas de trabalho; e por último, informou que 206 

foi criada a comissão gestora de eleição, conforme solicitação da Sutic, 207 

responsável por organizar as eleições, composta pelo técnico de TI Adson 208 

Matheus Santos Brito, que preside a comissão, a pedagoga Brena Kesia Costa 209 

Pereira, o administrador Hélio Silva Duarte Filho e pela Vice-Diretora e que a 210 

comissão tem um e-mail específico para contato. O docente Liebert de Abreu 211 

Muniz agradeceu a Direção do Campus pela participação e pelo apoio 212 

financeiro ao I Simpósio de Estudos de Literatura Clássica, registrando o 213 

agradecimento também aos docentes do DLCH e a PROEC. O docente 214 

Francisco César de Medeiros Filho parabenizou os docentes de Letras pela 215 

realização dos eventos e a equipe Caraubaja, que ficou em 1º lugar,  na 17ª 216 

Competição Baja SAE Brasil, etapa Nordeste, com um excelente desempenho, 217 
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dada as dificuldades, e reforçou a importância do projeto para a instituição, 218 

parabenizando o professor Diego David Silva Diniz e os estudantes pelo 219 

empenho, e também a equipe Cactus de Mossoró, que ficou em terceiro lugar, 220 

e solicitou informações sobre a data da próxima reunião do Conselho de 221 

Centro. A docente Ana Tereza de Abreu Lima parabenizou a equipe 222 

Caraubaja, o professor Diego David Silva Diniz e o Francisco César de 223 

Medeiros Filho, que esse ano passou a fazer parte do projeto; falou que 224 

existem duas comissões eleitorais em andamento para a eleição da 225 

coordenação do ICT e da Licenciatura em Física, e que ambas precisam de 226 

uma representação discente, e que o DCT enviou um e-mail para o Diretório 227 

Central Estudantil - DCE, mas, até o momento, não conseguiu essa 228 

representação, solicitando o apoio do discente Luan Henrique de Araújo Silva 229 

e da Direção, para ajudar nessa questão e por último, a pedido do docente 230 

Wellington Lorran Gaia Ferreira, que presidiu a comissão que organizou a 231 

seleção de trabalhos para publicação de e-books, através da Fundação de 232 

Amparo e Promoção da Ciência, Tecnologia e Inovação do Rio Grande do 233 

Norte (FAPERN), solicitou informações sobre qual o encaminhamento com 234 

relação às vagas que sobraram, já que só foram quatro inscrições, do total de 235 

dez vagas disponíveis no edital. A Vice-Diretora proferiu que a proposta era de 236 

publicação e não de produção e em conversa com o professor Gilton Sampaio 237 

de Souza, diretor da fundação, a orientação é oficializar o resultado e enviar a 238 

documentação a FAPERN, que conduzirá todo o processo de editoração, 239 

assim como o prazo para publicação, em atendimento aos critérios da própria 240 

fundação, estando a priori, encerrada essa ação, mas nada impede outras 241 

negociações futuras para o estabelecimento de novas parcerias. A professora 242 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista, falou sobre um pouco sobre a trajetória 243 

do Caraubaja, parabenizando toda a equipe e o professor Diego David Silva 244 

Diniz, pelos excelentes resultados, e destacou a importância do projeto, não 245 

apenas para o curso de Engenharia Mecânica, mas para o Campus Caraúbas 246 

e para toda a universidade, por levar o nome da UFERSA, com qualidade e 247 

excelência, conseguindo, ficar em 1º lugar na etapa Nordeste e entre os dez 248 
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melhores da Nacional. O docente Mário Gleisse das Chagas Martins 249 

recordou que, muitos meses atrás, se discutiu nos Departamentos e depois no 250 

Conselho de Centro, uma vaga de um professor visitante que viria ajudar na 251 

composição de uma pós-graduação, solicitando notícias sobre o andamento. A 252 

Vice-Diretora disse que vai buscar as informações necessárias e 253 

posteriormente enviará um e-mail sobre a questão. O técnico administrativo, 254 

Elder Ramon Chaves da Costa, parabenizou a todos pelo dia do Servidor 255 

Público; a equipe Caraubaja, pela excelente colocação; os discentes e 256 

servidores que participaram dos Jogos Universitários Brasileiros (JUBs 2024), 257 

com boas colocações e destaque no futsal feminino e jiu-jítsu; e enalteceu a 258 

importância da implantação do PGD para os servidores técnico-administrativos, 259 

oportunizando melhoria na qualidade de vida, sobretudo para os que residem 260 

em outras cidades, fortalecendo a vontade de permanência no Campus, além 261 

do ganho institucional, com a diminuição de custos, que podem ser convertidos 262 

em outras ações, e com a continuação da oferta de um serviço público de 263 

qualidade, e reforçou a necessidade de se buscar conhecer mais o programa e 264 

o teletrabalho para desmistificar alguns conceitos preestabelecidos. Por último, 265 

a Vice-Diretora disse que esperou a fala da coordenadora do curso de 266 

Engenharia Mecânica, sobre a conquista da equipe Caraubaja, para também 267 

parabenizar o excelente desempenho da equipe, nessa conquista que enche 268 

de orgulho os alunos, o curso e a UFERSA, e mencionou que, resultados 269 

assim, são importantes e reforçam a necessidade de apoio aos projetos, 270 

através de recursos e auxílios, mesmo diante de um cenário complicado na 271 

questão orçamentária. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a 272 

tratar, a Vice-Diretora Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, 273 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, 274 

eu, Rosane Fernandes de Sousa Gurgel, Secretária Executiva, lavrei a 275 

presente ata, que depois de lida e achada conforme, foi aprovada na reunião 276 

do dia vinte e seis de novembro de dois mil e vinte e quatro, e segue assinada 277 

pela Vice-Diretora do Centro, pelos demais conselheiros presentes na reunião 278 

e por mim. 279 
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Simone Maria da Rocha_______________________________________ 281 

Vice-Diretora do Centro: 282 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva__________________ 283 

Representantes docentes: 284 

Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT: 285 

Ana Tereza de Abreu Lima ____________________________________ 286 

Myrna Suyanny Barreto (suplente)_______________________________ 287 

Chefia do Departamento de Engenharias-DE: 288 

Ítalla Medeiros Bezerra _______________________________________ 289 

Rudson de Souza Lima (suplente) _______________________________ 290 

Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas-DLCH: 291 

Ananias Agostinho da Silva_____________________________________ 292 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 293 
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